

ALAN ¿DOMADO?

Fin de año. ¿Qué ha hecho Alan García en estos cinco meses? Pues nada. Realmente ¡qué bueno! Fuera de uno que otro amago populista y de bombardas irrelevantes para distraer a la población con penas de muerte, ahorros ridículos en sueldos de funcionarios y tonterías por el estilo, lo cierto es que ha dejado que la inercia económica del sector privado siga operando y empujando el crecimiento. Los mayores peligros no se concretaron.

El Congreso quiso regresar a la estabilidad laboral absoluta, pero era tan absurdo y ridículo que hasta un populista de pura sepa como Alan lo rechazó. Trataron de subirnos los impuestos, y si bien el intento no ha pasado, ya el ejecutivo anunció que no gravará los ahorros. ¿Le durará la “pasividad sonora” el próximo año? Ojalá. Si al final de su gobierno podemos decir de Alan lo mismo que se dijo de Toledo (que no hizo nada) me doy por bien servido. En el Perú un gobierno que en economía no hace y deja hacer es lo mejor que podemos pedir.

Alfredo Bullard G.